

Gemeinde Langendorf  
Frau Bürgermeisterin  
Jasmin Deegen-Miest

Langendorf, 25.10.2022

### **Betr. Antrag Stadtradeln 2023**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, hallo Jasmin,

das Thema nachhaltige Mobilität und Klimaschutz ist uns in unserer Gemeinde ein besonderes Anliegen. Wir sprechen kontinuierlich über mögliche Projekte und Ideen, die wir in diesem Zusammenhang realisieren oder unterstützen könnten und haben hierfür auch einen Dauer-TOP „Klimaschutz“ in den Ratssitzungen.

STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob du bereits jeden Tag fährst oder bisher eher selten mit dem Rad unterwegs bist. Jeder Kilometer zählt – erst recht, wenn du ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hättest.

(Quelle: <https://www.stadtradeln.de/darum-geht-es>)

2022 haben 2.557 Kommunen an der Aktion teilgenommen. Der Landkreis Lüchow-Dannenberg hat im Zeitraum 15.05. bis 04.06 mit 1.337 Radelnden in 73 Teams teilgenommen. Dabei wurden rund 174.000 km zurückgelegt und so 27 t CO<sub>2</sub> vermieden.

(Quelle: <https://www.stadtradeln.de/landkreis-luechow-dannenberg>)

Die Aktion Stadtradeln gibt es bereits seit mehreren Jahren. In der Gemeinde Langendorf gibt es einige aktive Radler:innen, die bereits (mehrfach) an der Aktion als Team „Gemeinde Langendorf“ teilgenommen haben.

Um die Aktion des Stadtradeln in unserer Gemeinde bekannter zu machen und mehr Mitbürger:innen für die aktive Teilnahme an der Aktion 2023 zu gewinnen stelle ich folgenden Antrag:

Der Rat möge beraten und beschließen, dass die Gemeinde Langendorf aktiv die Aktion Stadtradeln 2023 unterstützen wird, in dem die Mitbürger:innen über die Aktion durch die Gemeinde informiert werden und zur Teilnahme im Team „Gemeinde Langendorf“ aufgerufen werden.